

Concert Capleton – Vendredi 21 novembre 2008

Communiqué de la commune de Ramatuelle

elle
« Deux porte-parole représentant des associations de défense des droits des homosexuels se sont récemment manifestés auprès de la mairie de Ramatuelle, à propos du concert organisé vendredi dans la commune, l'artiste Capleton ayant chanté, il y a de quelques années, des chansons dans lesquelles figuraient des propos homophobes.

Aussitôt alerté, le maire, Roland Bruno, a demandé à l'organisateur du concert, Grégory Masclaux, de l'association Yapacatchatché, des explications. Dans le courrier qu'il lui a adressé le 13 novembre, le maire précisait ainsi : « Il est bien évident que je ne saurais laisser se dérouler un concert servant de prétexte à la diffusion de messages homophobes ou incitant à une haine ou à une violence motivées par des préjugés d'ordre racial, religieux ou sexuel ».

Il demandait également des garanties attestées par l'artiste de ne pas chanter vendredi à Ramatuelle de chansons à caractère homophobes, comme Capleton s'y est engagé depuis 2005.

Ces garanties ont été obtenues, par écrit, signées par l'organisateur et l'agent de l'artiste. De plus, le maire a demandé que le concert soit enregistré afin de s'assurer qu'aucun propos homophobe ou discriminatoire ne sera diffusé ce soir là.

Ces informations ont été transmises aux associations concernées, le maire rappelant que la municipalité de Ramatuelle est particulièrement attachée au respect des principes que sous-tend la devise de la République française, « Liberté-Egalité-Fraternité ».

Pour information, seul un concert de Capleton a été annulé (à Bâle) dans le cadre de sa tournée en Europe, qui comprend notamment de nombreuses dates en France. »

Fait à Ramatuelle le 18 novembre 2008.